
◎先週の行事について

8月2日（土）米山奨学生セミナーがあり、クラ

ブから塚原バストガバナー、地区委員の加藤亨君に

出席してもらいました。

◎今週の行事予定

8月9日（土）ガバナー歓迎会が東京第一ホテル

鶴岡で午後6時30分より行われます。出席予定者

は、藤川PG・塚原PG・富樫AG・西川AG幹事・

丸山会長・菅原幹事です。

☆理事会報告☆

1、8月26日：だだちゃ豆家族例会について

案内文書を配布しています。多数の参加をお願

いします。

2、新入会員候補者氏名公表について

ユアテック菅原さんの後任で田村所長さんを公

表します。何かありましたら1週間以内に申し

出て下さい。何もなければ入会承認となります。

3、鹿児島西RC・鶴岡RC姉妹クラブ締結50周年

記念式典の日時変更について
・平成27年4月11日（土）を

・平成27年4月26日（日）に変更します。鹿

児島西クラブ会員が多数参加できるようにという

鹿児島西クラブからの要請によるものです。

4、会員名簿の更新について

平成23年に作りましたが、会員の出入りがあり、

新しい会員名簿を作成します。できるだけ早く

作って皆様にお配りする予定です。

会員増強および拡大月間

8月は、会員増強および拡大月間です。鶴岡RC、

過去20年間の会員数を5年毎に調べて見ました。

7月1日現在の会員数は、下記のようです。

1994年：平成　6年（御橋義締会長）77名

1999年：平成11年（平田正会長）　63名

2004年：平成16年（斎藤昭会長）　47名

2009年：平成21年（富樫松夫会長）39名

2014年：平成26年（今年度）　　　36名

純増4名（今年度最低でも40名）を目標に会員

増強・会員維持委員会を中心に、会員全員で新入会

員の推薦を宜しくお願い致します。

★出席免除について

65歳以上で、入会歴と年齢を足して85以上の

方が該当になります。当クラブでは、佐々木先生、

石田先生、阿蘇さんが該当します。ただ、この特典

を実行されているのは佐々木先生だけです。出席率

の計算で分母にも分子にも入れないことになります。

7月の当クラブの出席率は80％以上になっていま

した。出席率毎月　80％以上を目標に掲げています

ので、欠席された方はメイクアップをして出席率を

上げて頂きたいと思います。

★スマイルについて

来週がお休みで、19　日からスマイルの方法を少

し変えてみたいと思います。入口にスマイル用紙と

ボックスを置いておきます。スマイルのある方はあ
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らかじめ入口でスマイルをしていただいて、内容は

SAAか親睦委員会が発表します。例会中スマイルを

思いたった方は、メモに書いていただくか、前に出

て話していただこうと考えています。

今スマイルボックスは箱が二つあります。大きい

方は社会奉仕プロジェクト用、小さい方はニコニコ

ボックスで、一般会計に入れて自由に使えるという

ものです。二つのボックスの違いを理解いただいて

スマイルをお願いします。誕生祝のスマイル2千

円を、千円ずつ別々に入れていいかという質問があ

りました。それは構いません。この方式を暫くやっ

てみて、問題あれば元に戻すこともありますのでよ

ろしくお願いいたします。

★私のライフワーク

先週木曜日から、小学生のソフトテニス全国大会

で大分に行ってきました。生憎台風12号が、三日

も四日も停滞して、大会は雨に降られながら、また

中断があったりで大変でした。テニスコートは水は

けが良く、雨が上がればすぐ試合が再開できました。

結果はベスト16。小学生ではベスト16まで賞状

があります。優勝した和歌山から負けたのでしょう

がないかなと思いました。大分には妻と二人で行っ

たのですが、ネットで安いチケットを購入しました。

ところが仕事の関係で一日早く帰らなければいけな

くなり、帰りの航空券を新たに購入しました。ネッ

トで買ったチケットは払い戻しができないため結局

10万円も余分にかかりましたが、仕事の信用の方

が大事で、それはお金には代えられないことなので

よしとしました。昨日から仕事も出来ました。一所

懸命練習して、試合で自分の力を出し切るというの

は難しいことですが、子供たちも賞状をもらってき

たので次につながるかなと期待しています。

それから、小学生の大会は経済効果があります。

子ども一人に、お父さん、お母さん、ひょっとする

とおじいちゃん、おばあちゃんもついて来ます。来年、

再来年山形県で全国大会をやります。鶴岡でできれ

ばいいのですが、天童の総合運動公園でやります。
一億円くらいの経済効果があります。

私は、鶴岡スポーツ少年団のソフトテニス少年団

を指導しています。うちのクラブは朝練がメインで

す。5時半から6時半まで登校前の1時間やります。

休みは木曜日ですが、自由練習という形にしていま

す。休む子はいません。私も（二日酔いがなければ）

毎朝出ています。寝るときにユニフォームを着て寝

ます。朝そのまま飛び出し、練習後シャワーを浴び

て出社します。

子どもたちは普段いないと、いいことを言っても

聞いてくれません。常に子供たちを見ていないと不

安があります。ちょっと目を離すとフォームが変

わっていることがあります。いい方に変わっていれ

ば黙っていますが、悪い方、致命的な場合もありま

すから目が離せません。観察と子供の信頼を得るに

は毎日顔を出さないといけません。13年前は体力

もあり、叱ることが多かったのですが、今は孫のよ

うで可愛くてしょうがありません。子どもからエネ

ルギーをもらって、仕事も頑張っている今日この頃

です。

○ガバナー事務所
・職業奉仕セミナーのご案内

日　時：9月6日（土）登録：13：00～

場　所：寒河江市ハートフルセンター2F

登録料：一人1，000円　締切8／28
・南陽地区復興援助について

東日本震災復興基金より　50万円をお渡しした

い。

○鶴岡市青少年市民会議

H26年鶴岡市青少年育成市民会議会費納入のお

願い

会費額：2千円　納入時期：7月31日

○山形県英語教育研究会田川支部

H26年度田川地区中学校・高等学校英語弁論大

会後援の申請について（お願い）

日　時：9月4日（木）9：30～4：00

場　所：中央公民館

香呂会報告
出席委員会

◆ゲスト

米山奨学生　　候　璧　さん

◆メイクされた方

青柳孝治君・越智茂昭君・佐藤詩郎君・加藤　亨君

小林健郎君・丸山隆志君・佐藤孝子君・菅原成規君

冨田喜美子君・阿部純次君・阿蘇司朗君・藤川享胤君

佐藤友行君・富樫松夫君・塚原初男君

スマイJL㊤

菅原成規君　8／1～8／3まで、インターハイ（千

葉県）の応援に行ってきました。結果は出ません

でしたが、春の全国選抜大会、夏のインターハイ

と応援に行けて、親としてとても幸せでした。

塚原初男君　先週8／2（土）の地区米山セミナーで、

候さんから心温まる立派なスピーチを伺いました

ので。（9名の奨学生のうち、6名の方々よりスピー

チあり）

阿蘇司朗君　8／31曾孫が誕生しました。女の子です。

それを見にディズニーランドに勤めている兄が来

ます。9／2にスピーチさせて頂きます。

丸山隆志君　大分県で行われた小学生ソフトテニス

大会で子供たちが頑張ってくれたのでスマイルし

ます。

武田啓之君　体調管理気を付けましょう。

樋渡美智子君　プログラムではお世話になります。

二番目の孫娘が徳島で全国大会に出場します。


